

Rapport moral de la présidente, OCCE du Pas de Calais

Assemblée générale du 3 février 2024

Mesdames, Messieurs, chers amis et adhérents, chers partenaires

Je voudrais commencer par vous remercier de votre présence aujourd’hui, ce qui témoigne de votre intérêt pour notre association et les valeurs qu’elle essaie de partager au quotidien auprès des enseignants, de leurs élèves et de leurs parents.

J’espère ne pas être « trop ennuyeuse » dans cet exercice toujours un peu long qu’est une assemblée générale au cours de laquelle nous allons analyser l’état de santé de notre association départementale OCCE du Pas de Calais, je vous promets de faire de mon mieux...

Faire état de la vie de l’association aujourd’hui, c’est mettre en avant nos valeurs coopératives, d’entraide et de respect d’autrui au niveau départemental afin que celles-ci rayonnent au niveau de chaque école.

Dans la morosité nationale et internationale, devant la perte des valeurs les plus fondamentales, au niveau de nos sociétés, les élèves ont besoin de nous pour leur faire découvrir ces valeurs et surtout les pratiquer et les porter. Nous espérons ainsi pouvoir leur léguer un monde plus serein. Nos projets pédagogiques, nos actions, nos formations permettent de communiquer ces valeurs fondamentales.

Nos actions de formations sur le climat scolaire sont en phase avec le programme national pHARe qui a vocation à lutter contre le harcèlement à l’école. Travailler sur le climat scolaire, c’est prendre soin des élèves. Leur donner des outils qui les aideront à mettre en place une autre relation, plus sereine et sans violence.

Prendre soin des élèves :

➤ C’est également, leur permettre d’acquérir des compétences dans les domaines des apprentissages fondamentaux, pour exemple « Cascade d’écriture » ou « Math en coop » où la coopération permet de réfléchir, d’écrire, de lire, de développer des stratégies de résolution de problème.

Prendre soin des élèves :

➤ C'est leur permettre d'être acteur de notre société grâce aux actions telles que « Ecole fleurie, jardinage et développement durable », en partenariat avec les DDEN du Pas de Calais

Etre affilié à l'OCCE :

➤ C'est porter pour l'école, les classes, les élèves, des projets pédagogiques enrichissants pour tous et qui permettent aux élèves de grandir, de devenir des citoyens responsables.

Avoir l' « esprit OCCE » :

➤ C'est aussi aider les écoles qui connaissent des situations tragiques telles les inondations de novembre et janvier, où certains ont tout perdu. Un appel a été lancé par notre Association Départementale **Solidarité inondations 62**. Les écoles touchées peuvent ainsi faire remonter leurs besoins et ceux qui souhaitent participer à cet élan de solidarité proposent du matériel, des fournitures scolaires, des livres, un don financier. Notre siège à ARRAS s'est très vite rempli de matériel de toutes sortes et des dons financiers arrivent de beaucoup de coopératives scolaires mais également d'autres Associations Départementales.

Avant de terminer, je tiens à remercier tout particulièrement :

Emmanuelle, animatrice, Christine, comptable et Nathalie, secrétaire qui sont en contact direct avec vous chaque jour par téléphone pour répondre à vos questions et vous apporter de l'aide en direct. Nous tenons tout particulièrement à ce lien humain, indispensable pour une vraie coopération et un mieux vivre ensemble.

Je remercie également mes collègues, les membres du Conseil d'Administration qui avec leur dynamisme, font que l'OCCE du Pas de Calais reste une Association dynamique qui essaime dans tout le département et même au-delà !

Après l'exposé de ce rapport, je demanderai, au nom du conseil d'administration, Emmanuelle Boddaert, animatrice départementale de vous présenter de façon plus concrète le compte rendu d'activité de l'année 2022/2023 et le projet d'activité 2023/2024. Ensuite, Madame Aline Van Rompu et Régis Polus, trésorière et trésorier adjoint, vous présenteront le Compte rendu financier 2022/2023 et le budget prévisionnel 2023/2024.

Voici donc l'essentiel des informations que je souhaitais vous communiquer. Mesdames, Messieurs, je vous remercie de votre attention.

Jacqueline HUEZ, présidente OCCE 62